



# La liberté de créer

# 10 %

de rabais\*

Achat en ligne

**RICHARDC10**

Achat en magasin



**RICHARDC10**

**Beaux-Arts | Loisirs Créatifs**

**Encadrement et impression sur mesure**

**deserres.ca**

\* Offre valide jusqu'au 31 décembre 2022, dans les magasins et en ligne à deserres.ca. Le rabais s'applique sur le prix régulier, avant taxes, et sur mention de ce code en magasin OU en ligne, en entrant le code à votre panier d'achat. Non applicable sur les produits Fujifilm, Pantone, Artograph, 3Doodler, LEGO, les livres, les ensembles scolaires, l'achat d'un cours ou atelier en magasin et les cartes-cadeaux. Offre non combinable à aucune autre offre. Non applicable aux achats antérieurs et aux commandes spéciales. L'offre ne s'applique pas aux membres de la Zone. Détails complets en magasin.



# The freedom to create

# 10% off\*

Online purchases

**RICHARDC10**

In-store purchases



**RICHARDC10**

**Fine Arts | Creative Hobbies**  
**Custom framing and printing**

**deserres.ca**

\*Offer valid until December 31, 2022, at selected stores and online at deserres.ca. Offer valid in store with the mention of this code OR online by adding the promo code to your shopping cart. May not be combined with any other offers. Fujifilm, Lego, Pantone, Artograph and 3Doodler products as well as books, school kits, workshops and gift cards are excluded. May not be applied to previous purchases or special orders. Rebate not available to Zone members. Complete details in store.